
小 松 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

会 議 名  令和７年第１回小松市教育委員会定例会 

開 会 月 日  令和７年１月16日（木） 場 所  教育長室 

会 議 時 間  (開会) 午前10時30分 ～ (閉会) 午前10時56分 

休 憩 時 間  
① (休憩) 午前・午後 時 分 ～ (再開) 午前・午後 時 分 

 ② (休憩) 午前・午後 時 分 ～ (再開) 午前・午後 時 分 

委員の出席 

教育長 山本 民夫 出席 委員 中惣 恭子 欠席 

委員 村井 啓介 出席 委員 浅蔵 一華 欠席 

委員 表 幹也 出席  出席委員 ２名 欠席委員 ２名 
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事務局長 長谷川 巌 欠席 局次長兼教育庶務課長 東谷 勝美 出席 

学校教育課長 宮森 陸夫 出席 教育研究センター所長 中田 一宏 出席 

生涯学習課長 城下 浩介 出席 
図書館長兼南部図書館長 
田中 明子 

出席 

ひととものづくり科学館 
副館長 宮島 浩典 

出席 市立高校事務長 中川 久美子 出席 

    

書

記 

教育庶務課主幹 湊 幸子 出席   
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議 
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【議案】 

・議案第１号 令和６年度勝木賞被表彰者について（学校教育課） 

・議案第２号 令和７年度使用中学校準教科用図書（中学校体育）について（学校教育課） 

 

【報告事項等】 

・令和７年度広域通学について（学校教育課） 

・子育てセンターの指定管理者の指定について（生涯学習課） 

・令和７年度小松市立高等学校推薦入学概要について（市立高校） 

・令和７年度小松市立高等学校一般入学検査概要について（市立高校） 

 

 

 

 

 

 

 

 
 



教育委員会報告 

令和７年１月16日 

【議案】 

件 名 議案第１号 令和６年度勝木賞被表彰者について 

所管部課名 学校教育課 

内 容 
12月27日に選考委員会が開かれ、丸内中学校３年 川崎円さ

ん、松陽中学校３年 辻しおりさんを選出した。 

教育委員等の意見 特になし 

 議案第１号承認 

 

 

【報告事項等】 

件 名 令和７年度広域通学について 

所管部課名 学校教育課 

内 容 

広域通学制度は、市内在住の児童・生徒が通学区域に関わらず通

学できる制度であり、小松市では松東みどり学園を指定校としてい

る。入学・転入学の条件は、保護者が松東みどり学園の教育方針に

理解し、児童・生徒が学校の特色を活かした学習に積極的に参加で

きること。新規決定者８人を含め、令和７年度の広域通学者は30

人になる予定。 

教育委員の意見 特になし 

 

件 名 子育てセンターの指定管理者の指定について 

所管部課名 生涯学習課 

内 容 

指定管理期間が今年度末で満了となる小松市立国府子育てセンタ

ーについて、11月に選定会、12月に小松市議会定例会の議決を経

て指定管理者が決定した。指定された社会福祉法人河田福祉協会は

現在も運営を担っている団体。指定期間は令和７年４月１日から５

年間。 

教育委員の意見 特になし 

 



件 名 令和７年度小松市立高等学校推薦入学概要について 

所管部課名 市立高校 

内 容 

募集人数は、普通科30人（24人から30人に拡大）、普通科（芸

術コース）12人。２月13日に選考を行い、２月18日に合格通知を

行う。 

教育委員の意見 特になし 

 

件 名 令和７年度小松市立高等学校一般入学検査概要について 

所管部課名 市立高校 

内 容 

募集定員は、普通科120人、普通科（芸術コース）40人。３月

11日及び12日に学力検査を実施し、３月19日に合格発表を行う。

３月10日に学力検査場の下見を実施する。下見については新型コ

ロナウイルス感染症の影響で中止していたが、今年度再開する。 

教育委員の意見 特になし 

 

 

【教育委員からの意見・提言】 

村井委員 

 年末の総合教育会議において、市長が個々の才能を引き出す教育を目

指すということを言っていた。近年、南加賀地区の公立高校の志願者が定

員割れしている中で、小松高校と市立高校は倍率を保っている。小中学校

だけでなく市立高校も含めて個々の才能を引き出すような一貫性のある

教育ができればさらにいいのではないか。市立高校に行けばこういうこ

とができる、ここじゃないとできないということをＰＲしてより特色あ

る人気のある学校になっていってほしい。 

表委員 

中学３年生向けの高校の説明会があるが、説明会の時の教職員の対応

等、その時の印象で志望校を決めている場合もあるようなので、そういう

点もＰＲしていく上で大事だと思う。 

先日、成人式に出席した際に、サテライト会場の様子も見させてもらっ

た。２人の障害を持った方とその保護者、関係者がいたが、とてもいい環

境で成人式を迎えられたのではないかと思う。保護者の方がとても喜ん

でいる様子が見られて良かった。 

 


